

## **Bei uns haben Rassismus, Diskriminierung und Ausgrenzung keinen Platz!**

### Positionierung gegen Rassismus, Diskriminierung und Ausgrenzung

Wir, die Evangelische Jugend im Dekanat Feuchtwangen, positionieren uns aktiv und öffentlich gegen Rassismus, Diskriminierung und Ausgrenzung. Wir verpflichten uns dazu, rassistische bzw. diskriminierende Handlungen und Aussagen nicht zu akzeptieren und zu kritisieren. Im Bewusstsein damit sehen wir, vor welche Herausforderungen es uns als Evangelische Jugend stellt, rassistische Äußerungen und Handlungen nicht zu dulden aber zugleich den Menschen, welcher solche Aussagen tätigt, als Person nicht zu verurteilen oder ihm seine Würde abzusprechen.

Trotz allem wollen wir auf Grundlage unserer Werte keine Zusammenarbeit mit Organisationen und Vereinen, welche offensichtlich rassistisch bzw. diskriminierend handeln.

Als Christinnen und Christen handeln wir nach Maßstäben unseres Glaubens. Besonders das Doppelgebot der Liebe - die Nächstenliebe - stellt eine bedeutende Grundlage für unser Verhalten dar. Dieses unterscheidet nicht. Nicht bezüglich der Hautfarbe, der Herkunft, dem sozialen Status etc. Deshalb verhalten wir uns gleich gegenüber unseren Nächsten.

Die von den Vereinten Nationen beschlossenen Menschenrechte, welche einen Handlungsmaßstab für alle Menschen dieser Welt darstellen, haben Gültigkeit für jeden Menschen. Sie beinhalten ebenfalls ein Verbot der Diskriminierung.

Aus diesen Gründen stellen wir uns aktiv gegen Rassismus, Diskriminierung und Ausgrenzung immer in dem Wissen, dass wir auch selbst nicht fehlerfrei sind.

Wir verpflichten uns nach bestem Gewissen zur Einhaltung der Menschenrechte, damit Rassismus, Diskriminierung und Ausgrenzung bei uns keinen Platz haben!

Die Dekanatsjugendkammer im Dekanat Feuchtwangen 2021/23